

なかよし

てんどうちやうぶしやうがっこう
天童中部小学校
いちやう学級
R4. 1. 17
No. 32

おもいを言葉にして

今年度の児童会目標は「すべてのことに思いやりを」です。6年生を中心とした計画委員のみなさんが、思いやりの気持ちを育てようとにこにこ集会を企画しました。1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生がペアになって活動します。

今回は自己紹介とこれから何をしていくか計画を立てました。写真は、1年生と6年生がこれからどんな遊びをしていくか話し合いをしている場面です。子ども達は初めてのことでドキドキしながらも、にこにこ集会が終わると「優しいお兄さんとお姉さんだった。」と感想を伝えてくれました。同学年だけではなく、異学年と交流して話す力も育てていきます。



うーん、体育館でボール遊びかなあ。

ドッジボール！

これからどんな遊びをしていきたい？

ボールでどんなことをしたい？

これからたくさんの人と関わっていくには、コミュニケーションの力が必要になります。その力を高めるために、1年生では国語の学習として、プログラミング学習サイト「スクラッチ」を利用しています。音声機能を使ってロボットに話したいことを順番通りにコードを組みます。まずは、コードが組めるように基本の型を真似しました。そこから自分が話すことを決めて AI に話させました。頭の中で何を話すか整理する力がついてきます。言葉だけではなく、動きも加えて工夫をするのも見られます。

「キャラクターが動いていて面白い！」

